
1 

議会ポスト 意見等への回答 

 

作成日：令 和 ５ 年 ８ 月 １ ７ 日 

作成者：上 越 市 議 会 議 長 

 

寄せられた意見等 

 

資源ゴミ回収方法の改善 

 

上越市は数年前高齢化率全国ワースト 1 だったことを記憶しています。介護保険料

も全国ワースト 1 でした。また、合併で面積が日本一だったと思いますが、市郊外の

山間地は正にほとんどが後期高齢者、日常の足にも苦慮している現実があります。 

そこで是非改善してほしいことがあります。 

資源ゴミなどを生ごみなどを出している場所に出せるようにしてください。 

資源ゴミなどの回収場所は部落で 1 箇所で私の家からは 700m ほど距離があり大変不

便です。私は免許証を持ってないので歩いていくか電動 4 輪でしか動けないので当然

無理です。ダンボール箱などかさばるものは運べません。また、一人暮らしの女性の

高齢者も同じでとても資源ゴミなどを出しに行く気になれないと言っています。上越

市は資源ゴミの回収ポストを設けていますが、どう見ても考えてもこれは行政が怠慢

過ぎます。みんなが皆んな車で回収ポストに持ってこいといっているに等しいと思い

ます。ゴミは最も身近な課題なはずです。全ての人がリサイクルに対して意識を高め

参画することができるよう至急改善してください。 

高齢者のことを常に頭に置いて、行政に意見してください。弱者に配慮して改善を

切望します。市街地、郊外、山間地と環境が多様なわけですからもっと広い視点で考

え行政の政策を監視して行政に適切に意見してください。 

 

 

 

この度は、ご意見を頂き、ありがとうございます。 

 

市の担当課に、ご意見について確認したところ、ごみ集積所は、各町内で収集品目

を定めており、まずは町内会長にご相談いただきたいとのことです。 

 

ご相談後に、町内会長から市に対し、収集品目の変更申請が提出された場合は、市

で速やかに対応する意向があることも確認しました。 

回 答 



2 

当市議会におきましても、頂いたご意見について各議員と情報共有し、市の生活環

境に関する議論に役立ててまいります。 

 

今後も当市議会は、市民の皆さんの声を積極的にお聴きし、議会の責務を果たして

まいります。 


